

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Andhika Tama Nathaniel Sitanggung  
 NISN/NIS : 0074984077 / 1718371040099  
 Nama Sekolah : SD Ignatius Slamet Riyadi  
 Alamat Sekolah : Jl. Gatot Subroto No.221 Bandung

Kelas : 4A  
 Semester : 1  
 Tahun Pelajaran : 2017-2018

A. Sikap

Sikap	Deskripsi
1. Spiritual	Sangat baik dalam berdoa. Baik dalam ketepatan beribadah berperilaku syukur toleransi beragama.
2. Sosial	Sangat baik dalam sikap jujur, peduli percaya diri. Perlu bimbingan dalam disiplin, tanggung jawab, santun.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Baik dalam memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah.	80	B	Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengumbar / mewarnai / menghias / mengucapkan secara runtut) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah. Cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa / menyanyikan lagu / dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam mengasosiasikan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	84	B	Baik dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial dan budaya Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan.
3	Bahasa Indonesia	84	B	Sangat baik dalam membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda. Cukup dalam mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual.	84	B	Sangat baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis, menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri. Baik dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulisan, menyajikan hasil pengamatan tentang keterhubungan antar gagasan ke dalam tulisan, mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan, menyampaikan hasil membandingkan pengetahuan lama dengan pengetahuan baru secara tertulis dengan bahasa sendiri.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	77	C	Sangat baik dalam menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret. Perlu bimbingan dalam menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan di antaranya.	81	B	Sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret. Cukup dalam mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret, menyelesaikan masalah penaksiran dan jumlah, selisih, hasil kali, dan hasil bagi dua bilangan cacah maupun pecahan dan desimal.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Baik dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan.	83	B	Sangat baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi. Cukup dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.	84	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia, serta hubungannya dengan karakteristik ruang. Cukup dalam menyajikan hasil identifikasi kerajaan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat, serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.
7	Seni Budaya dan Prakarya	-	-	-	79	B	Baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada. Cukup dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	-	-	-	85	B	Baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9 Muatan Lokal :							
a	Bahasa Sunda	79	C	Baik dalam memahami isi teks deskripsi sederhana tentang pekerjaan ( gambar berbagai jenis pekerjaan ) Baik dalam memahami teks percakapan tentang peduli terhadap sesama makhluk hidup.	79	B	Sangat baik dalam memeragakan percakapan tentang peduli terhadap sesama makhluk hidup dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat. Cukup dalam melantukan teks pujian dan menyusun kalimat sederhana tentang indahnya kebersamaan.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	77	C	Baik dalam mengenal berbagai tanaman bunga dalam pot. Baik dalam menjelaskan terjadinya pencemaran lingkungan.	85	B	Baik dalam melaksanakan kebersihan dan penataan kelas. Baik dalam mempraktekan penanaman bunga dalam pot.
c	Bahasa Inggris	79	C	Sangat baik dalam memahami percakapan berkaitan dengan asal dan kebangsaan seseorang serta penulisannya. Cukup dalam mengenal dan Memahami angka 20 - 1000 serta operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian dan pembagian sederhana.	85	B	Baik dalam mengungkapkan kalimat - kalimat sapaan dan responnya dalam bentuk formal dan informal.
d	Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK)	-	-	-	80	B	Cukup dalam mengetik dan mengolah dokumen secara kreatif pada program Ms. Word. Cukup dalam membuat dan mengolah gambar secara kreatif pada program Paint.

#### C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Futsal	B	Baik dalam mempraktekan teknik dasar lanjutan i gerak menendang, mengiring, mengontrol serta kerjasama dalam permainan futsal
2	Dokil	B	Baik dalam melaksanakan pembiasaan Pola Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah dan di Rumah
3			

#### D. Saran-saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	134 cm	
2	Berat Badan	29 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Normal
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-
3.	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 4 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: 1 hari

Mengetahui,  
Orangtua/Wali,

*Handwritten signature*  
KARAC



Mengetahui,  
Kepala Sekolah Slamet Riyadi,

*Handwritten signature*  
Pujiharto, S.Pd

Bandung, 16 Desember 2017  
Wali Kelas 4A,

*Handwritten signature*

Maria Magdalena S.H.S, S.Pd SD